

La prière aide vraiment !

Vous êtes-vous déjà posé cette question :

" A quoi ça sert de prier puisque Dieu connaît tout ? "

Que nous dit la Bible à ce sujet ?

Voici ce que l'apôtre Paul déclare dans l'épître aux Corinthiens au sujet de la prière

2 Corinthiens 1 :8-11 « *Oui, frères et sœurs chrétiens, nous voulons vous faire connaître ceci : dans la province d'Asie, nous avons supporté de grandes souffrances. Leur poids était très lourd, il a dépassé nos forces, nous avons même cru mourir. Nous étions sûrs d'être condamnés à mort. Ainsi, nous ne pouvions plus mettre notre confiance en nous-mêmes, nous devons mettre notre confiance en Dieu, qui réveille les morts. C'est Dieu qui nous a délivrés de ce danger de mort et il nous délivrera encore. Oui, nous avons confiance en lui, il nous délivrera encore. Vous aussi, vous nous aidez en priant pour nous. Ainsi, nous recevrons de Dieu des bienfaits, grâce aux prières de beaucoup de personnes. C'est pourquoi beaucoup aussi pourront remercier Dieu pour nous.* » PDV

Paul mieux que quiconque a expérimenté les souffrances et persécutions liées à ceux et celles qui veulent fidèlement témoigner de Jésus. Mais il a aussi expérimenté que la prière peut nous délivrer de maintes dangers et situations difficiles.

Paul écrit aux chrétiens de Corinthe qu'en priant pour lui et son ministère ils l'aident ! Donc la prière a le pouvoir d'aider ceux et celles qui en ont besoin c'est la Bible qui le dit !

Et Paul d'ajouter que lui et son équipe seront bénis et recevront des bienfaits de Dieu en réponse à la prière de beaucoup de personnes !

Dieu utilise les prières de ses enfants pour secourir, la prière est donc utile et efficace !

La prière des enfants de Dieu a le pouvoir de te venir en aide !

Voici ce que l'apôtre Paul déclare dans l'épître aux Philippiens au sujet de la prière

Philippiens 1:19 « *En effet, le résultat, je le connais: je serai sauvé par votre prière et avec l'aide de l'Esprit de Jésus-Christ.* » PDV

Au moment où Paul écrit ces mots il est en prison. Pourtant il garde espoir de bientôt en sortir grâce à quoi ?

Oui grâce à la prière des chrétiens de Philippe et l'aide de l' Esprit-Saint.

Aucune prison, aucune porte blindée ne peut résister à la prière inspirée par l' Esprit-Saint !

La prière des enfants de Dieu a le pouvoir de te faire sortir de ta situation !

Voici ce que l'apôtre Paul déclare dans l'épître à Philémon au sujet de la prière

Philémon 1:22 « *En même temps, prépare-moi un logement. En effet, je l'espère, à cause de vos prières, je serai bientôt avec vous de nouveau.* » PDV

Paul, en prison, anticipe sa sortie prochaine en demandant qu'on lui prépare son logement à cause de quoi ?

Oui à cause de la prière de ceux et celles qui intercèdent pour lui et sa situation.

La prière des enfants de Dieu a le pouvoir de ranimer ton espérance !

Pourquoi ne pas demander la prière aux chrétiens ?

Parce que les chrétiens connaissent et servent un Dieu vivant, puissant et compatissant leurs prières aident !

Alors pourquoi te priver de ce secours ?

Pourquoi frapper à toutes les portes sauf à celle-ci ?

Mon conseil est : sois assez humble pour demander la prière !

A qui ? A des chrétiens fervents qui connaissent et marchent vraiment avec Dieu et sa Parole.

Je pense qu'il en existe près de chez toi et nous pouvons t'aider à les trouver, alors n'hésite pas écris-nous à message@cldr.fr

Pourquoi ne pas devenir toi-même un enfant de Dieu ?

Au lieu de te contenter de seulement "*mendier*" la prière des enfants de Dieu pourquoi de pas en devenir un toi-même ?

Un enfant a un accès directe à ses parents n'est-ce pas ?

Tu peux toi aussi avoir un accès directe à ce Dieu Tout-Puissant et Bienveillant !

Comment ? Il est écrit dans la Bible : "*Mais à ceux qui ont reçu Jésus, à ceux qui croient en son nom, Dieu a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu.*" Evangile de Jean 1:12

Dieu pour nous sauver nous a envoyé un Sauveur ! Son nom est Jésus, ce Sauveur a donné sa vie sur la croix pour payer notre dette vis à vis de Dieu et nous réconcilier avec Lui. Si tu reçois ce Sauveur et mets toute ta confiance en Lui Dieu fera de toi son enfant et tu jouiras d'un accès directe à ton Père céleste ! Tu pourras le prier librement et avec assurance !

La prière que l'on adresse soi-même à Dieu avec un coeur sincère et confiant ainsi que la prière des autres : tout cela est d'un immense secours et je prie que tu puisses dans ta vie l'expérimenter !